

BAB 5

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dibahas mengenai “Strategi Mahasiswa Mencari Sumber Pustaka dalam Penyelesaian Tugas Akhir (Studi pada Mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Jenderal Soedirman Angkatan 2019)” maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Mahasiswa pada umumnya memiliki pengetahuan dan persepsi yang baik mengenai tugas akhir. Hal tersebut didukung oleh hasil penelitian yang menunjukkan sebanyak 97.5% mahasiswa mengetahui manfaat penulisan TA dan sebanyak 92.6% mahasiswa yakin dapat menyelesaikan TA dalam kurun waktu 2 semester.
2. Mahasiswa memiliki hambatan ketika mengerjakan tugas akhir, salah satunya yaitu kesulitan mencari sumber pustaka. Untuk mengatasi hal tersebut, terdapat beberapa strategi yang dilakukan mahasiswa yaitu dengan mengakses jurnal ilmiah dan perpustakaan digital. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebanyak 35.2% mahasiswa memanfaatkan Google Scholar sebagai sarana pencarian artikel ilmiah. Sementara di sisi lain, 0.9% mahasiswa memanfaatkan Proquest. Untuk perpustakaan digital, sebanyak 51.1% mahasiswa memanfaatkan iPusnas. Dalam arti lain, mahasiswa belum terlalu familiar dengan situs-situs jurnal ilmiah dan perpustakaan digital lainnya, sehingga hal tersebut menjadi salah satu faktor yang menyulitkan mahasiswa ketika mencari sumber pustaka.

B. Rekomendasi

Berdasarkan uraian kesimpulan, penulis berupaya memberikan rekomendasi sebagai berikut:

1. Bagi dosen untuk memperkenalkan berbagai macam situs jurnal ilmiah dan perpustakaan digital secara lebih mendalam kepada mahasiswa. Sehingga nantinya mahasiswa dapat memanfaatkan sumber pustaka yang ada secara optimal sebagai sarana informasi dan pengetahuan, serta dapat mempermudah mahasiswa dalam penulisan tugas akhir.
2. Bagi mahasiswa, diharapkan dapat merubah *mindset* dalam diri sendiri bahwa mengerjakan tugas akhir tidaklah sulit. Selain itu, apabila dalam prosesnya berjalan dengan baik maka hasilnya juga tentu akan baik pula.

